



Pregunte a la Dra. Rodriguez



Las diez preguntas más frecuentes (FAQs)
Edición #13 – Semana del 29 de junio del 2020

Las preguntas se citan como son recibidas directamente de nuestra comunidad

1. ¿Cuál es la prioridad número uno de PVUSD para los estudiantes?

Nuestra primera prioridad es la salud y seguridad de nuestros estudiantes. El Plan de Contingencia de Reapertura está vinculado a cuatro principios rectores que se encuentran a continuación:

PAUTAS DE PRINCIPIOS



Asegurarnos de que nuestra primera prioridad es mantener a los estudiantes y al personal **seguros y saludables**



Implementar **instrucción** de alta calidad para el nuevo aprendizaje de nivel de grado.



Abordar **inequidades sistémicas** con respecto al acceso de estudiantes, a necesidades sociales y emocionales y al aprendizaje



Participar y **comunicarse** claramente a través de medios recíprocos con todos los interesados

2. ¿Cuándo sabremos qué plan de contingencia (alto, medio, bajo) se usará para el otoño?

La información de salud y la Ley de la Asamblea 77 (AB77) siguen cambiando las pautas y restricciones que se implementarán cuando regresemos a la escuela en agosto. Nuestro Plan de Contingencia revisado se presentará el lunes 13 de julio del 2020 con el nivel de riesgo actual señalado.

3. **Si los estudiantes optan por la Academia Virtual K-12, ¿se requerirán reuniones con zoom? Preferiríamos no tener reuniones con zoom. Si mi estudiante opta por la Academia Virtual K-12, ¿pueden cambiar a la opción de clase durante el año si pasamos a un nivel de riesgo menos restrictivo? ¿La escuela autónoma Pacific Coast Charter School ampliará los servicios este año? ¿Se utilizan programas similares o con experiencia en educación a distancia / independiente en el diseño curricular?**

La Academia Virtual PVUSD tendrá registros diarios/semanales virtuales/telefónicos con los estudiantes de acuerdo con su desempeño. Si elige asistir a la Academia Virtual PVUSD, sería un compromiso para todo el año escolar con la opción de regresar a su escuela actual para el año escolar 2021-2022. Pacific Coast Charter School (PCCS) continuará inscribiendo estudiantes hasta su nivel de capacidad. PCCS y la Academia Virtual PVUSD tendrán muchas similitudes, sin embargo, PCCS tiene oportunidades de apoyo en persona y actividades que no estarán disponibles en la Academia Virtual.

4. **¿Se requeriría que los padres firmen una exención para que su hijo asista a la escuela físicamente a pesar de que la educación es obligatoria?**

No, a los padres no se les pedirá que firmen una exención para que sus hijos asistan a la escuela en persona.

5. **Existe una propuesta para un plan de estudios híbrido (en clase y a distancia) para el año escolar 2020-2021. ¿Cómo financiará el distrito dos planes de estudio cuando no hay dinero suficiente para el plan de estudios actual?**

La parte de aprendizaje a distancia del híbrido será una extensión de la instrucción en el salón y utilizará los mismos materiales curriculares a través de Google Classroom. Además del plan de estudios básico, los estudiantes también participarán en programas digitales como Lexia, Power Up, ST Math, MAP Accelerator y Newsela. La mayoría de estos programas digitales ya se estaban utilizando durante el programa de instrucción tradicional en persona durante la instrucción en grupos pequeños y para el aprendizaje personalizado. Hemos comprado algunos programas o plataformas digitales adicionales, incluidos Seesaw y Tuva Data Literacy Program para mejorar el componente de aprendizaje a distancia.

6. Estamos recibiendo señales mixtas. Es un poco confuso cómo se reanudarán las actividades atléticas este verano, pero todos los rumores indican que los estudiantes continuarán aprendiendo a distancia durante el otoño. Si a los estudiantes se les permite regresar a la escuela en pequeños grupos para practicar atletismo, ¿por qué no se les puede permitir en la escuela para aprender y participar en pequeños grupos de clase? Parece fácil para los maestros decir que están preocupados por regresar a clases debido a la preocupación de enfermarse. Sin embargo, la experiencia y la calidad de la enseñanza a distancia eran inexistentes. Todos los niños (estudiantes de preparatoria, secundaria y primaria) deben asistir a la escuela (usar máscaras el 100% del tiempo y tomarse la temperatura al entrar a la escuela). SI se permiten grupos deportivos en la escuela, ¿por qué las clases no se pueden enseñar también al aire libre? Todos los niños ahora tienen acceso a un dispositivo y pueden sentarse en círculos de 12 niños realmente escuchando a un maestro.

Nuestro objetivo en el futuro es proporcionar a los estudiantes la mayor cantidad posible de aprendizaje y actividad en persona, manteniendo su salud y seguridad como prioridad. A medida que continuamos recibiendo cambios en las pautas de salud, podemos introducir más oportunidades para que los estudiantes se relacionen entre sí y con el personal, maestros y entrenadores de PVUSD. Con ese fin, establecimos pautas y protocolos que cumplieran con las pautas de salud y aún permitimos que los atletas académicos comiencen el acondicionamiento a partir del lunes 6 de julio de 2020. Como se indicó en nuestro borrador del Plan de Contingencia de Reapertura PVUSD, estamos planeando tres niveles de riesgo (alto, medio y bajo) para que estemos preparados para los cambios en las pautas de salud.

7. ¿Cuándo comienza la escuela y asistirá mi estudiante a clases físicas reales?

Nuestro primer día de clases está planeado para el lunes 17 de agosto de 2020. Actualmente estamos trabajando en detalles para comenzar la escuela en la categoría de riesgo medio (columna naranja en el Plan de Contingencia) que garantizaría la salud y seguridad de los estudiantes y el personal y permitiría días para el aprendizaje en persona para todos los estudiantes.

8. Voy a la escuela preparatoria este año, y esto no da miedo, sino que atemoriza. No sé dónde está cada clase, este es un problema para los estudiantes de primer año que no conocen la escuela. El ir a la escuela preparatoria es un gran paso para nosotros para sentir que entramos solos.

Durante los últimos años, hemos implementado un Programa Jump Start (buen inicio) donde los estudiantes de primer año tienen tiempo antes de que empiecen las clases para comenzar a conocer el campus, aprender sobre recursos y apoyos y conocer al personal. Aunque puede modificarse debido a restricciones de salud, tendremos un programa similar en agosto para todos los estudiantes de primer año entrantes.

9. ¿Cómo inscribo a mi hijo en las clases de este año?

Visite el sitio web de [Servicios Estudiantiles de PVUSD](#) para registrar a su hijo para el próximo año.

Encontrará la siguiente información y los siguientes pasos:

Bienvenido al Distrito Escolar Unificado de Pajaro Valley. Esta página es para familias que se han mudado recientemente a nuestra área de asistencia. Si ya tiene hijos que asisten a una escuela PVUSD, regrese a la página anterior y haga clic en ParentVue. Siga los pasos a continuación que se encuentran en el sitio web de Servicios Estudiantiles:

1. Localice su escuela de asistencia. [Localizador de escuelas](#)

2. Complete la inscripción en línea. Una vez que se ha enviado la inscripción, la escuela de asistencia debe verificar y aprobar. **Tenga en cuenta que puede ser transferido a otra escuela debido a la capacidad de inscripción.**

3. Asegúrese de descargar o llevar a la escuela los siguientes documentos para completar la inscripción:
 - o Certificado de nacimiento legal (copia se saca en la oficina)
 - o Vacunas
 - o Verificación de dirección actual
 - o Identificación válida con foto del padre / tutor
 - o Es posible que se requiera un examen físico reciente (dependiendo del nivel de grado del estudiante)
4. Si su estudiante viene de otro distrito escolar, deberá proporcionar el nombre de la escuela anterior y/o la información del distrito para que la escuela pueda solicitar el archivo educativo acumulativo de su estudiante.
5. Si su estudiante tiene un plan IEP o 504, avise al personal en el momento de la inscripción para que se le puedan proporcionar apoyos o modificaciones adicionales.
6. Si está trabajando con un estudiante en transición (varias familias que viven bajo un mismo techo) o un niño de crianza, puede tener derecho a recibir apoyos y servicios adicionales. Comuníquese con [Healthy Start](#) (Inicio Saludable) para revisar su elegibilidad para estos programas.
7. Si no desea asistir a la escuela a la que asiste, complete el [formulario de transferencia dentro del distrito](#) para asistir a otra escuela PVUSD y regrese al Departamento de Servicios Estudiantiles (294 Green Valley Rd., 3er piso)
8. Complete el [Formulario de transferencia entre distritos](#) si desea asistir a una escuela fuera del PVUSD y regreselo al Departamento de Servicios Estudiantiles (294 Green Valley Rd., tercer piso)
9. Si tiene alguna pregunta adicional sobre el proceso de registro o transferencia, comuníquese con Servicios al Estudiante al 831-786-2390

10. 1. ¿Leí correctamente que los niños no podrán traer comida de casa y que las escuelas proporcionarán? No todos los niños comen los almuerzos escolares debido a alergias y preferencias dietéticas. ¿Cómo acomodarán las escuelas las dietas de todos los niños? Gracias.

Como se indicó, en el Plan de Contingencia final que se lanzará el 13 de julio de 2020, los estudiantes podrán traer comida de casa. Todavía alentamos a los estudiantes a minimizar lo que traen a la escuela, ya que no podrán compartir alimentos con otros.